
議会報告・意見交換会報告書 

（３班）  

開催日時 令和 5年 11月 9日（木） 午後 7：00～ 午後 8：30 

開催場所 日隈公民館 

 

 

 

 

出席議員 

 

議員名① 
（班長） 

溝口 千壽 

・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名② 財津 幹雄 
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名③ 坂本 茂 
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名④ 梅原 竜也 
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名⑤ 崎尾 亮介 
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名⑥  
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

主 な 

意 見 

・ 

要 望 

・ 

回 答 

（Ａ氏） 

新清掃センターについてどうなるのか。緑町にできなくなったのはどうしてか。 

（議員） 

最初は現清掃センター敷地内の新設を考えていたが、地元の理解が得られずそ

れを断念して、その後受け入れ地域に地域振興補助金 1 億円を給付することを

決めて再公募した結果、山田町に建設すべく造成工事のための予算も承認して

現在工事が進められている。 

 

（Ｂ氏） 

市長が代わったが、新市長への協力姿勢や予算等も変わってくると思うが、で

きることできないことなどわかれば教えてほしい。 

（議員） 

議案については、総務環境委員会、教育福祉委員会、産業建設委員会の 3 委員

会で審査するが、改選の年度でもあり今は新しい提案は見受けられない。出方

を見ている段階と思う。福祉に精通された市長と思うので新年度にはその方の

提案もあるのではと思う。 
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（議員）     

今後市長として取り組むべきことを提案してくるだろう。私たちも一般質問

などで新しい提案をしていきたい、所管委員会としては、農福連携事業、木

づかい促進事業等も引き続き取り組んでもらいたいし、企業誘致については

新市長はレディメイド方式の考えもあるようなので期待している。 

（議員） 

椋野市長は給食費の無償化を公約しているがその財源としてふるさと納税を

考えているようだが、納税額の半分は返礼品の経費や諸経費に必要となるし、

毎年必要額のふるさと納税があるとも言えない。今後無償化の財源の確保を

注視していく。 

（議員） 

 縦割りをなくし横の連携をどのように構築するのか見ていきたい。若者が増

える政策もその立場としても期待したい。 

 

（Ｃ氏） 

日田市の予算は近年、毎年 370 億円ぐらいの当初予算、災害等で決算は 400

億円程度だろうと思うが、内交付税が 120億円ぐらい市税が 80億円くらいだ

ろうか。今後財政は厳しくなるだろうから国へ強く要望する必要がある。財

源が確保できなければ市長も思うような市政運営はできないだろう。給食費

無償化も厳しいだろう。 

 地元のことを言えば、島内、日隈校区の災害復旧。亀山公園、三川分派の課

題、亀山橋左岸の整備の遅れ、庄手地区の浸水の恐れもある。 

 亀山公園はニッシン会が整備をしており使い勝手の良い公園を目指している

が桜並木や桜の馬場の整備や桜祭りにおける仮設ステージなど地元のボラン

ティアだけでは厳しくなってきている。できれば野外ステージの整備ができ

ないか。わが地区だけではなくまちづくりが盛んとなっているが今後移動手

段の確保がどの地区も課題と思う。この地区においてはさらなるひた走り号

の延伸をお願いしたい。さらに災害弱者対策もお願いしたい。 

（議員） 

亀山橋下左岸の整備は地元から要望書は出していますか。 
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（Ｄ氏） 

三川分派の整備より、花月川の災害復旧が先となるのは言うまでもない。 

（Ｅ氏） 

災害時には国会議員が視察に見えたが、庄手川にも目を向けてほしい。 

（Ｆ氏） 

丸山五和線の日隈交差点の信号が、大型車の後からだと余計見づらいので改

良をお願いしたい。 

（議員） 

確認して対応する。 

（議員） 

コミュニティバスひた走り号はダイヤ改正をして現在 1日 10便となり長者原

団地などに延伸して利便性を上げている。 

（Ｇ氏） 

コースの見直しや便数を増やすなどさらに利便性を上げてほしい。岩里病院

や買い物への配慮をお願いしたい。通勤時には渋滞の可能性もあるのでそれ

も配慮してもらいたい。説明会はあるが中心部のことをよく考えてもらいた

い。 

 

（議員） 

その他ありませんか。 

（Ｈ氏） 

 浄化槽補助金はどうなっているか。それに隈の観光、三隈川、遊歩道。いず

れも観光名所だが汚い所もある。さらに下水や浄化槽の整備が必要ではない

か。 

（議員） 

昨年まで 9万円が 12万から 30万円の浄化槽設置補助金となっている。 

 

（議員） 

その他ありませんか。ないようですので予定の時間となりましたのでこれで

議会報告意見交換会を終了します。お疲れさまでした。 

 
 


